

CCOO interpela de forma pública a la Junta de Castilla y León para que cofinancie el Plan de Fomento del Empleo Agrario en la provincia de Ávila.

Las personas desempleadas del Sistema Especial Agrario no pueden ver mermado su sustento por el “politiqueo” de la Junta.

No se puede jugar a la política con el sustento de las personas desempleadas del sector agrario en las zonas rurales deprimidas, por aquellos/as que apelan de forma constante al patriotismo, que sólo ejercen con la “pulserita y pin en la solapa” de la bandera de nuestro país.

El patriotismo se ejerce con las gentes que conforman

nuestros pueblos, con las personas que fijan población en el medio rural, afianzando recursos económicos y sociales que permitan el desarrollo de sus proyectos vitales, que garanticen su sustento, en una Comunidad que bate récords en pérdida de población y en ningún caso con símbolos y llamamientos a la patria sin contenido real.

Este martes 9 de julio, nuestro sindicato ha ofrecido rueda de prensa en Ávila de forma conjunta. Nuestro sindicato se ha mostrado bastante crítico con la indefinición de la Junta de Castilla y León, de forma especial con la Consejería de empleo y su titular, al no poder asegurar su cofinanciación de 400.000€ como en años anteriores y ha exigido que continúe con la aportación al objeto de alcanzar el 100% de la jornada laboral y que hagan efectivo su discurso del medio rural y del asentamiento de la población.

Plan financiado por el Gobierno de la Nación -PFEA- que asciende a 1.614.389,40 € que empleará a un total de 267 desempleados/as de la comarca de Arévalo y a 110 en la comarca de Arenas de San Pedro, por el tiempo de 90 días y una jornada del 70,68% en la provincia de Ávila.



Saca partido a tu cuota de afiliación

Tu **compromiso** con **CCOO** te da más

